
 

Liebe Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer, 
liebe Tutorinnen und Tutoren, 
  
wir bitten Sie darum, das Protokoll Ihrem Klassensprecherteam zu geben, damit es zeitnah vor der Klasse 
vorgetragen wird. 
  
Protokoll SV-Sitzung am 1. April 2019 
  
Top 1 Begrüßung 
  

- Marius eröffnet die SV-Sitzung und begrüßt die teilnehmenden Klassensprecherteams. Die 
Einladung zur SV-Sitzung erreicht online wohl nicht alle SchülerInnen, sodass zusätzlich die 
schriftliche Einladung über die Klassenlehrer wieder eingeführt wird.  

  
Top 2 Elli For Future 
 
− Zur Wiederholung: Herr Mingenbach und die Lehrerschaft möchten euch die Teilnahme an den 

FFF-Demonstrationen nicht verbieten. Wer sich daran beteiligt und damit nicht am Unterricht 
teilnehmen wird, trägt selbstverantwortlich die Konsequenzen (unentschuldigte Fehlstunden, 
Nacharbeit, Besorgen von Hausaufgaben). Die rechtzeitige Benachrichtigung der betreffenden 
Lehrerinnen und Lehrer ist selbstverständlich. Unterstufen sowie Mittelstufenschüler und -schüler 
benötigen eine Bestätigung ihrer Eltern. Die SV bittet darum, dass die Besuche der 
Demonstrationen ernsthaftes Interesse am Klimawandel als Grund haben und nicht zum 
Schwänzen genutzt werden. 

  
Top 3 Schülerband 
 

- Am Montag, dem 15.04., findet nach der 4. Stunde (11.15) im Raum 120 ein Treffen für 
Musikerinnen und Musiker statt, die interessiert an Bandgründung und/oder Ensemblebildung sind. 
Geplant sind ein Ideenaustausch und etwaige genauere Planungen. Das Treffen leitet Herr Konopik. 

  
Top 4 Innenhofgestaltung 
 

- Die SV möchte mit selbst hergestellten Sitzmöglichkeiten aus Euro-Paletten den Innenhof 
aufwerten. 

- Der Transport der Paletten (Aufruf aus der letzten SV-Sitzung) ist jetzt geklärt. Sie werden am 
ersten Aprilwochenende aus Bernburg abgeholt. 

- An der Gestaltung und dem Bau der Bänke wird in einer Arbeitsgemeinschaft gearbeitet. Alle 
Schülerinnen und Schüler, die grundsätzlich Lust haben mitzuwirken, können sich in die Liste 
eintragen, die am SV-Brett aushängt. Die SV wird auf diese Schülerinnen und Schüler zukommen 
und Konkreteres besprechen. Das Einschreiben ist unverbindlich.   

   
Top 5 Kleeball 

 
- Datum: Freitag, der 03.Mai, Einlass 18.30 Uhr in der Aula des ELG, ab Klasse 8 

 



 

- Der Vorverkauf startet am 08.04 im oberen Aulafoyer oder vor dem Lehrerzimmer. 
- Für interessierte Helferinnen und Helfer bietet sich jeden Mittwoch nach der 4. Stunde im SV-Raum 

die Möglichkeit (während der Kleeballsitzungen) die Planung zu unterstützen. Des Weiteren findet 
am 12.04 nach der 6. Stunde der Bastelnachmittag für den Kleeball im KSJ- und SV-Raum statt, um 
die Deko für den Ball vorzubereiten. Hierfür werden HelferInnen benötigt.  

- Um nicht zusätzlich Plastik- oder Pappteller für das Buffet am Abend zu kaufen, startet die SV eine 
Sammelaktion von Hartplastikgeschirr (Teller, Tassen, ...). Vom 05.-17.04. Wird dazu im Sekretariat 
eine Kiste zum Sammeln von Hartplastikgeschirr stehen. Verseht eure Teller, Tassen, etc. mit 
Namensetikett, das erleichtert die Rückgabe.  

- Wir würden uns um Leihgaben von Dartscheiben oder Bingospielen für den Abend sehr freuen. 
- Eine Song-Wunschliste für den Abend wird am SV-Brett aushängt. Bei Interesse könnt ihr ernsthaft 

gemeinte Wünsche bitte dort eintragen.  

  
Top 6 Sonstiges 
  
− Rückmeldung Schülernachhilfe: Frau Höwer verwaltet den Nachhilfepool, der halbjährlich von der 

SV aktualisiert wird. Der Pool wird bereits in Anspruch genommen. 
− Europawahl vom 23.-26.Mai: Parallel zu dieser findet die Juniorwahl in unserer Schule statt. 

Stimmberechtigt sind alle Schülerinnen und Schüler ab Klasse 10. Eine Woche vor der Wahl wird es 
eine Stellwand zum Informieren geben. Weitere Details zum Wahlvorgang und Wahltag folgen. 
Ansprechpartnerin: Frau Böttcher und die 10a. 

− Wir bitten darum, die Ranzen im unteren Aulafoyer zwischen Säulen und Glaswand zum Innenhof 
(nicht unter das Schulkreuz) während der großen Essenspausen zu platzieren um Fluchtwege 
freizuhalten. 

− Wegen der großen Nachfrage nach den Funktionsshirt des letzten Merchs und der anstehenden 
Grenzgänge sowie des Sportfests gibt es noch einmal die Möglichkeit, diese zu erwerben. Dafür 
wird eine Liste für Interessierte am SV-Brett ausgehängt. Alle weiteren Infos findet ihr dort. 

− Nachfrage Generationsvertrag: Es wird diskutiert. Prinzipiell ist die Idee, trotz der Begeisterung der 
Klassensprecher auf Skepsis bei Schüler- und Lehrerschaft gestoßen.  

− Leider kommt es zu keiner einheitlichen Aufräumlösung für die ,,Peißnitz danach”. Wir bitten um 
individuelles Umweltengagement.  

 


